

Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura medicina humana

Tema:

Demografía Dinámica

Alumnos:

Luis Antonio Meza Puón

Grupo: "A"

Grado: 2°

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Salud publica II

Docente:

Cecilio Culebro Castellano

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de Abril de 2022

INTRODUCCION

En el ensayo hablare sobre la demografía dinámica, su concepto, algunos de los puntos que investiga, y porque es importante para la salud pública.

DEMOGRAFIA DINAMICA

La demografía dinámica consiste en investigar los cambios de la población a lo largo del tiempo en la dimensión, la estructura y la distribución geográfica de las poblaciones humanas, y los motivos por los cuales los individuos salen y entran de la población.

Estos cambios están regulados por fenómenos en esencia sencillos: por un lado, la natalidad y la mortalidad, y por otro, los movimientos migratorios.

Conocer la demografía dinámica es muy importante para la planificación y programas sanitarios, permite realizar estimaciones y proyecciones de la población en el futuro, cuyos cambios de tamaño y de estructura se deben de tener en cuenta para modificar y establecer prioridades entre las acciones de salud pública.

Las variaciones que modifican las necesidades y los recursos de la población, condicionan igualmente los profundos cambios sociales y económicos.

La Demografía Dinámica, es importante para la salud pública, ya que la demografía dinámica estudia:

- Las causas de muerte más probables
- El número de hijos que podemos plantearnos tener y a que edades
- Las probabilidades de casarnos o separarnos
- Las probabilidades de emigrar

De este modo pueden crear estrategias para poder combatirlas y así poder controlar los puntos que muestran baja vigilancia.

REFERENCIAS

[Demografía Dinámica \(I\). Natalidad, Fecundidad y Mortalidad | Enfermería \(enfermeria.top\)](#)